



夏の水泳学習、雨の季節を迎えました



新学期が始まって以来、家庭訪問、学習参観日、春季運動会と保護者の皆様のご協力により、充実した学校教育活動を進めることができました。6月、新たな学年にも慣れ、落ち着いた学習に取り組む時期となり、水泳学習も始まります。

順延となりましたが、多くの保護者の皆様にご参観いただくことができ、充実した運動会を開催でき、ありがとうございました。スローガン「小野っ子パワーで 元気100倍 心を一つに 一人一人が全力で 笑顔の勝利をつかみとれ」のもと、一人一人が運動を楽しみながら笑顔いっぱい、みんなで力を合わせ、心一つに、全力パワーでがんばりました。練習の時から保護者の皆様の励ましを受け、当日の応援も含めて、観覧席と一体となって、すばらしい運動会となりましたこと、重ねて、昨年度に引き続き、地域づくり協議会の皆様とともに全校生での演技でしめくくることができましたこと、大変うれしかったです。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

運動会を通して、児童に次の3つのことを中心に語りかけてきました。

楽しむ

競うことで互いに高め合うことができるし、ほかの人を見て認め合ったり、励まし合ったりできます。そのような活動の中でも、一人一人が自分の力を出しながら、勝ち負けや比べることだけではない、体を動かすことを楽しみ、できるようになったこと、うまくなかったことを喜び、笑顔いっぱい学びを楽しみましょう。

あわせる

動きを「あわせる」、音楽に「あわせる」…「あわせる」ことで、見ている人の心を動かします。「あわせる」ことは、仲間と力を「あわせ」、心を一つにすることでもあります。「あわせる」ことで、「感動」をつくり、自分を伸ばしましょう。

ピーン

「背筋を伸ばす」、「指先を伸ばす」、「姿勢を正す」…「ピーン」とした適度の緊張感は、何かをがんばる時には大切です。「やる気」スイッチ、気持ちの切り替え、集中力につながります。「ピーン」とよい集中力をつくりましょう。

運動会を通して、ひとまわり成長した子どもたちですが、これらのこととは、これから学校生活に通じることばかりです。大きな行事での経験を生かし、これからも保護者・地域の皆様とともに子どもたちの未来をひらく取組を進めてまいります。よろしくお願ひいたします。

学習の充実へむけて

本校では、県の「兵庫型学習システム」により、理科および外国語を専科指導することもに、音楽や学級担任による教科交換等による教科担任指導や算数を中心とする少人数指導を行い、多面的かつ専門的な指導、きめ細かな指導に取り組んでいます。

また、県および市の取組の「放課後がんばり教室」を開始し、学習支援に取り組んでまいります。

PTA 奉仕作業

(お願ひ)

平素から本校の教育活動の充実のためには、PTA役員の皆様はじめ、保護者の皆様にはご協力をいただき、ありがとうございます。6月7日(土)奉仕作業では、PTA役員の皆様と6年生の保護者の皆様に大変お世話になります。どうぞよろしくお願ひいたします。【詳細は別途案内します】
※1学期のエコリサイクルはありません。

オープン・スクール

日時：6月19日（木）9:35～12:00

内容：

- ・学習参観 2校時（9:35～10:20）
- ・お世話になるPTA本部役員の皆様のご紹介
- ・教育講演会

学級担任以外の先生の授業もあります。運動会から1か月、各学級での子どもたちの学びの様子を是非ご覧ください。

※詳細は別途案内のとおりです。



6月のオープン・スクール、講演会も行います
が、「スマホと脳との関係」についても、いろいろなことが分かってきています。

小野市のルール「1時間以内」「夜9時まで」「個人情報を発信しない」「人のわるぐちなどを書かない」を守る取組を進めていきましょう。

○参考新刊図書○

- ・『スマホ依存が脳を傷つける』川島隆太著（宝島社新書）
- ・『スマホはどこまで脳を壊すのか』榊浩平著（朝日新書）

6月の行事予定

1	日		16	月	全校朝会
2	月	児童朝会・衣替え	17	火	
3	火		18	水	
4	水	アレルギー対応・救急救命・水難（職員研修）	19	木	学習参観・教育講演会
5	木	避難訓練・【6年】プールそうじ	20	金	ハートフル弁当・クラブ活動・【3年】アルゴ・エクラ
6	金	月曜の時間割	21	土	
7	土	PTA奉仕作業	22	日	
8	日	PTA奉仕作業 予備日	23	月	【3年】マックスバリュ見学
9	月	県民芸術劇場（ミュージカル）	24	火	
10	火	歯科検診（3・4年）	25	水	
11	水		26	木	【5・6年】プログラミング学習
12	木	プール開き・【6年】租税教室・【3年】環境学習	27	金	【3年】鮎の放流体験・委員会活動
13	金	クラブ活動	28	土	
14	土		29	日	
15	日		30	月	児童朝会

※7月18日（金）学期終業式 7月19日（土）～8月26日（火）夏休み 8月27日（水）2学期始業式

教育講演会

日時：6月19日（木）11:00～12:00

演題：インターネットとの安全なかかわり方

対象：高学年（4～6年）とすべての保護者

講師：兵庫県警察本部 サイバーセンター

※保護者を対象に、PTA役員の皆様の紹介、夢と希望の教育の話（校長）の後、高学年の児童とともに、ネット社会におけるスマホとのかかわりについての講演を行います。喫緊の課題です。是非ご参加ください。



スマホ依存が
脳を傷つける
デジタルドラッグの罠

川島隆太

スマホ利用頻度の高い子どもは
大脳の3分の1の領域で
発達が
止まっていた！
【スマホ脳を治す方法も掲載】



スマート
脳を壊す
どこまで

か



川島隆太

前頭前野が
やられる！

川島研究室が
緊急提言！